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FIN DE LEGISLATURA 2019-2023



Mikel Torres: “Somos el partido que lidera la izquierda. Nuestra fuerza
seguirá siendo el trabajo directo y cercano a la ciudadanía”

 
Teresa Laespada, Begoña Gil, Juan Otermin y Alberto Álvarez encabezarán las
candidaturas socialistas a las Juntas Generales de Bizkaia en las próximas elecciones
forales por las cuatro circunscripciones establecidas: Encartaciones, Bilbao, Busturia-
Uribe y Durango-Arratia. Una lista que ha sido refrendada por la Comisión Ejecutiva, y
por el Comité Provincial de los Socialistas Vizcaínos. 

Durante el Comité Provincial celebrado para ratificar las candidaturas, el Secretario
General de los Socialistas Vizcaínos, Mikel Torres, afirmó que “somos el partido que
lidera la izquierda, y eso se nota en las instituciones en las que estamos presentes, en
las políticas que aplicamos en lo social, lo educativo, la sanidad…etc”.

Según manifestó, el Partido Socialista de Bizkaia cuenta con las mejores candidaturas
para afrontar los próximos comicios, que “serán muy intensos”. “Las cosas nunca han
sido fáciles para nuestro partido, nos jugamos mucho, pero sabemos que nuestra fuerza
radica en el trabajo directo y cercano con los ciudadanos y ciudadanas”.

Por ese motivo, se mostró optimista ante los resultados de las elecciones municipales y
forales porque “hemos hecho mucho y bien, hemos hecho un gran trabajo estos últimos
años y vamos a obtener un gran resultado”, destacó.
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P O R  U N A  E U S K A D I
M E J O R

El programa socialista para el #28M se engarza con el proyecto transformador
que ya estamos liderando en las diferentes instituciones, que atiende a los

grandes retos de nuestro tiempo como el climático, el demográfico o el digital.
Crecer mejor
Habitar mejor

Cuidarnos mejor
#porunaeuskadimejor

https://www.facebook.com/hashtag/28m?__eep__=6&__cft__[0]=AZXFfqZprJ5qMZftw53TLRxqD5yZFm6Uiv8nvztcxX_qBopkl-pBo9DaIenTkcSpK-w-PkdXWIFpCspRH9r_6UHjGXK3RGXkgPKDSQPRabschrzkISX1Ef1g4nVe3RmaADPKV00jolophAMboSfgyrDD&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/porunaeuskadimejor?__eep__=6&__cft__[0]=AZXFfqZprJ5qMZftw53TLRxqD5yZFm6Uiv8nvztcxX_qBopkl-pBo9DaIenTkcSpK-w-PkdXWIFpCspRH9r_6UHjGXK3RGXkgPKDSQPRabschrzkISX1Ef1g4nVe3RmaADPKV00jolophAMboSfgyrDD&__tn__=*NK-R


CANDIDATURAS DURANGO-ARRATIACANDIDATURAS DURANGO-ARRATIA

TERESA LAESPADA: “LA GESTIÓN ES
NUESTRO AVAL, Y VAMOS A SEGUIR

MEJORANDO BIZKAIA”
 

ALBERTO ÁLVAREZ: “HEMOS
ELEGIDO CUÁLES SON NUESTRAS
PRIORIDADES, PROTEGER A LAS

PERSONAS, AVANZAR Y AFRONTAR
LOS PROBLEMAS CON CONFIANZA” 



PLENO

REFORMA
FISCAL

La reforma fiscal volvió a ser uno de los puntos del último pleno
ordinario de esta legislatura. Según explicó el Portavoz del Grupo
Socialista, Juan Otermin, "la contribución debe realizarse en base a
la riqueza, renta y situación concreta de cada contribuyente, y no
donde esta no es posible porque no la hay. Que el sistema sea justo
porque cumple con los principios de generalidad, capacidad
económica, igualdad y progresividad como lo recoge nuestra
Constitución. Todo lo demás ni es justo ni éticamente aceptable".

De esta forma, desestimamos la iniciativa presentada sobre la
puesta en marcha de una reforma fiscal, que no rechazamos, pero
consideramos que el momento actual no es el adecuado para llevarla
a cabo de manera inmediata. "Eso no debe impedir que podamos
debatir acerca de qué nivel de prestaciones y servicios deseamos y
sobre cómo sostenerlas y blindarlas, siendo conscientes de que la
política fiscal debe ser una herramienta de redistribución y
solidaridad, de progresividad, para el sostenimiento de políticas
públicas para luchar contra la desigualdad y garantizar unos
servicios públicos de calidad y un sistema de protección social que
atienda a los que más ayuda necesitan", explicó.

"Somos conscientes -agregó- de las dificultades cotidianas de la
mayoría de la gente. El panorama es volátil, complejo, vertiginoso.
No lo hemos elegido, pero sí que elegimos cuáles son las
prioridades. Para nosotros la prioridad de nuestro quehacer político
es proteger, avanzar y afrontar con confianza las eventualidades y
contingencias que puedan surgir, contribuyendo a generar
certidumbre y estabilidad, trabajando en favor del blindaje de los
servicios públicos y en defensa de las prestaciones sociales".

Por último, indicó que "en estos cuatro años hemos demostrado que
hay otras formas de afrontar los retos y encarar las dificultades. Lo
hicimos en la pandemia construyendo un escudo social que ha
salvado miles de empleos y empresas. Con Bizkaia Aurrera,
movilizando recursos para hacer posible lo que era necesario cuando
la COVID nos zarandeaba y golpeaba duro".



PLENO

VÍAS
CICLISTAS

La sesión plenaria dio el visto bueno al Plan Territorial Sectorial de
Vías Ciclistas, que establece las disposiciones, objetivos, prioridades
y mejoras que deben introducirse, en coordinación con el resto de las
administraciones, en la red actual de Vías Ciclistas de Bizkaia. Así, la
Diputación espera alcanzar una red de bidegorris de 365,5
kilómetros a lo largo de las tres próximas legislaturas de los que el
44,4% ya están construidos.

Durante su intervención, el apoderado Víctor Trimiño dijo que se
trata de "una herramienta que debe estar al servicio de la movilidad
sostenible y al servicio del cambio de paradigma que las políticas de
movilidad sostenible deben suponer para nuestro territorio". 

"Una movilidad -agregó- en la que el transporte público vaya
ganando espacio al vehículo privado, sí, pero en la que también
aparezca la bicicleta como uno de sus ejes principales. La bicicleta
como un elemento más de la movilidad en el territorio, pero un
elemento protagonista, por supuesto, y que forme parte de una visión
integral del transporte público de Bizkaia".

A su juicio, es "importante que este PTS garantice, y entendemos
que así lo hace, una serie de claves que son fundamentales para
dibujar el modelo de movilidad ciclable que queremos para nuestro
territorio, es decir:
-      Garantizar vías seguras, cómodas y con continuidad.
-    Garantizar la interoperabilidad de la bicicleta con los diferentes
modos de transporte público.
-    Y una red de bidegorris que garantice e impulse la cohesión
territorial, es decir, la conexión dentro de las comarcas y entre ellas,
que se extienda a lo largo y ancho del territorio".

"De esta forma, garantizaremos que el uso de la bicicleta pueda ser
un medio seguro y saludable de ocio o incluso una forma de impulsar
y promover el turismo rural y sostenible en determinados entornos,
con el impacto positivo que ello tiene en diferentes ámbitos",
concluyó.



PLENO

PLAN 
ESTRATÉGICO
 TRANSPORTE

La sesión plenaria sirvió también para dar el visto bueno al
documento de conclusiones y recomendaciones del Plan Estratégico
del Transporte de Bizkaia 2028-2028.

El juntero Iñaki Jerónimo, dijo que "para los y las Socialistas, la
movilidad sostenible y, por ende, el transporte público es uno de los
pilares del Estado de Bienestar, cohesiona la sociedad y es
imprescindible acometer una realidad y modernidad permanente
sobre él, que tenga en cuenta la eficiencia social, medioambiental y
económica, perspectiva de género, que apueste por el transporte
público colectivo, frente al vehículo privado, que priorice el modo
ferroviario, que es menos contaminante y más seguro que el resto de
modos, y que avance hacia una mayor sostenibilidad
medioambiental. Por ello, hemos de mejorarlo de manera constante
y permanente; por eso este documento es útil y necesario".

En este sentido, destacó algunas de las conclusiones de este Plan
como son alcanzar una integración tarifaria, que incremente
paulatinamente el nivel de personas viajeras, facilitando su uso,
haciéndolo más sencillo y sostenible económicamente, con un
modelo más eficiente, simplificar las zonas reduciéndolas de 5 a 3,
alineando sus tarifas e itinerarios, aplicando la interoperatividad e
intermodalidad, reduciendo el pago por los transbordos incluso entre
modos de transporte, y hacer que el sistema sea sostenible
económica y socialmente con el objetivo de aumentar los índices de
cobertura del servicio.

Además, se pretende que sean cero las emisiones de las flotas que
conforman el transporte público, así como impulsar las estructuras
ciclables, e implementar políticas de género, y priorizar los medios
ferroviarios, por ser el medio más sostenible económica y
medioambientalmente, y retirar el mayor número de vehículos
privados y a la vez intensificar el uso del transporte público.



PLENO

 PROGRAMA
ESNATU

Gracias a una enmienda transaccional de nuestro Grupo, se propuso
fortalecer el programa Esnatu, de forma que todas las mujeres que
requieran atención psicológica por violencia machista, reciban a la
mayor brevedad esa atención, acortando los plazos actuales
mediante los recursos que sean necesarios. 

La apoderada y Vicepresidenta de las Juntas, Begoña Gil, manifestó
que "todas y todos abogamos por el fortalecimiento de las políticas
de atención a víctimas y supervivientes, de sus servicios y
programas. Y en este sentido, también vemos necesario mejorar el
servicio de atención psicológica Esnatu". Mejora que vendrá de la
mano de la nueva contratación del servicio en dos vertientes: 

• Reducción de los tiempos de espera: Que se va a dar por disponer
de más recursos para la atención a las víctimas. 

• Y, además, se dará una mayor descentralización del servicio,
extendiéndolo por distintas partes del territorio, para aumentar la
cercanía y la capacidad de prestar estos servicios. 

A su juicio, "lo comunitario representa una de las claves de bóveda
del sistema: el contexto comunitario es vehículo de concienciación;
herramienta de empoderamiento; y factor de resiliencia. Y ahí es
donde encaja el programa Esnatu, como una pieza más, un servicio
más que convivirá con otros de corte psicosocial".

Por último, agregó que coincidimos en que nuestra prioridad es
combatir y erradicar la violencia machista, abogamos por ofrecer una
atención integral a las víctimas y supervivientes, reclamamos que no
haya una sola víctima de la violencia sin atención, protección y
acompañamiento, y apostamos por la evaluación de las políticas
públicas, cuyos resultados y análisis deben guiarnos en un proceso
de mejora continua.



PLENO

DECRETO
MEDIDAS

TRIBUTARIAS

También recibió el visto bueno de la Cámara el Decreto Foral
Normativo que transpone medidas tributarias que afectan al IVA, al
Impuesto sobre el valor de la producción de energía eléctrica, al
Impuesto sobre la Renta de los no residentes y a las tarifas del
Impuesto sobre Actividades Económicas.

El apoderado socialista Alberto Álvarez explicó que, entre otras
medidas, se prorroga hasta el 31 de diciembre de 2023, la reducción
al 5% del tipo impositivo del IVA que recae sobre todos los
componentes de la factura de las entregas de gas natural, así como
de las entregas de briquetas o pellets procedentes de la biomasa y a
la madera para leña utilizados como combustible en sistemas de
calefacción, con el objeto de minorar su importe.

Además, en relación también con el IVA, se incluye una prórroga de
la aplicación del tipo impositivo del 5% a determinados suministros
de energía eléctrica hasta el 31 de diciembre de 2023 para reducir la
factura eléctrica de los hogares. Adicionalmente, se prorroga la
suspensión temporal, hasta el 31 de diciembre de 2023, del
Impuesto sobre el valor de la producción de la energía eléctrica.

Finalmente, y en el ámbito de la alimentación, se procede a rebajar
del 4 al 0% el tipo impositivo del Impuesto sobre el Valor Añadido
que recae sobre los productos básicos de alimentación, hasta ahora
sujetos al tipo reducido, así como a minorar desde el 10% vigente al
5% el aplicable a los aceites y pastas alimenticias, para contribuir a
la reducción del precio final de estos alimentos básicos. 

Ambas reducciones se establecen de forma temporal y extraordinaria
desde el 1 de enero de 2023 hasta el 30 de junio de 2023, sujetas a
la evolución de la tasa interanual de la inflación subyacente. 



PLENO

ACTIVIDAD
FORESTAL

En el pleno también se habló sobre la situación forestal. El
apoderado del Grupo Socialista, Jesús Ortiz, dijo que los Socialistas
"compartimos la preocupación en esta materia y lo llevamos
haciendo desde hace muchos años. 

En este sentido, explicó que, hasta la fecha, se han ido tomando una
serie de medidas que han mejorado la actividad forestal en todos los
sentidos, buscando y priorizando siempre un desarrollo sostenible.
Así, destacó que se ha establecido la moratoria del eucalipto, se
asesora a las empresas sobre los métodos de trabajo para minimizar
los daños del entorno, y se están comprando parcelas para repoblar
con especies autóctonas.

Además, recordó que en el mes de noviembre se celebraron las
jornadas sobre modelos de gestión forestal, en las que se abordó la
importancia de la certificación para obtener un producto final
sostenible, la importancia de la colaboración entre las instituciones y
los agentes del sector, la importancia de los servicios ecosistémicos
y las amenazas a los que están sometidos los montes debido al
cambio climático y a la necesidad de trabajar juntos para minimizar
sus consecuencias.

Reprochó al proponente de la iniciativa que no reconociera el trabajo
que se está llevando a cabo en esta materia, y agregó que la política
forestal que se implemente en los próximos años en el Territorio
debe tener un carácter multidimensional, integrando, por una parte,
la perspectiva socioeconómica tendente a impulsar el desarrollo
rural, el mantenimiento de una sector productivo que contribuya
activamente al PIB de nuestro Territorio y a la generación de empleo.

Y por otra parte, a la conservación del Medio Ambiente, a través de
un equilibrio entre las diferentes especies e itinerarios silvícolas, la
utilización de recursos renovables y de proximidad, la bioeconomía y,
sobre todo, la transición hacía una economía hipocarbónica.



El Portavoz Socialista en las Juntas Generales de Bizkaia, Juan Otermin, lamentó la “falta
de compromiso” del PNV con la Variante de Ermua, después de que en la Comisión de
Infraestructuras y Desarrollo Territorial los nacionalistas se posicionaran en contra de
reducir los plazos para la puesta en marcha de este proyecto. 

En este sentido, explicó que el PNV debería estudiar las razones por las que se quedó
solo en la votación de las Juntas cuando se abordaba la preocupación de los vecinos y
vecinas de Ermua por concluir esta infraestructura cuanto antes. Los Socialistas -y el
resto de grupos- no apoyamos su propuesta por considerarla “escasa”, mientras que el
PP “ni tan siquiera acudió a la Comisión, con lo que interpretamos que el tema que se
trataba no lo consideran de la suficiente relevancia para ellos”. 

El resto de propuestas de los grupos en favor de la Variante fueron rechazadas por el
PNV. “Sorprendentemente, PNV ha votado en contra del texto que se aprobó en el
Ayuntamiento de Ermua -que ellos mismos suscribieron-, y también han rechazado
nuestra propuesta -apoyada por el resto de grupos- para lograr un compromiso público
de construcción de la Variante, así como de reducir los plazos de puesta en marcha del
proyecto y de avanzar en su tramitación. No entendemos esta postura que se posiciona
radicalmente en contra de lo que nos están pidiendo los vecinos y vecinas”, explicó Juan
Otermin.

“Terminamos esta legislatura hablando no de la inauguración de su tramo final, como era
lo previsible y deseable, sino del incumplimiento por parte de la Diputación Foral de un
compromiso adquirido con los vecinos y vecinas de Ermua hace muchos años. Lo que
podía ser un broche final brillante, se ha transformado en una queja con la que miles de
vizcaínas y vizcaínos expresan su contrariedad, hartazgo y malestar”, dijo.

A su juicio, es “lamentable la cerrazón” del PNV con esta infraestructura. “Ermua lleva
muchos años padeciendo continuos retrasos en lo concerniente a la finalización de la
Variante, lo que provoca que no se dé una solución plena al incesante paso de camiones
de gran tonelaje por medio de su casco urbano con destino a sus áreas industriales
limítrofes, originando con ello un notable problema de seguridad para la ciudadanía,
perjudicando la calidad del aire, exceso de ruido, vibraciones y pérdida de competitividad
de las empresas de Urtia y Gotiondo”.



LANBERRI

Teresa Laespada: 
 

“Apoyamos
empleos para

proyectos de vida
dignos”

El programa Lan Berri cuenta con una inversión de 4,85
millones de euros, y ha sido impulsado desde el
Departamento Foral de Empleo, Inclusión Social e
Igualdad, que dirige nuestra compañera Teresa
Laespada. 

Cuenta con tres líneas de actuación: Se establece un
programa de acompañamiento a la inserción laboral con
orientación, formación e intermediación dirigido a
personas desempleadas: mayores de 45 años, de larga
duración, personas con discapacidad, y en riesgo de
exclusión y también cuenta con un programa de
acompañamiento a la inserción laboral con orientación,
formación e intermediación dirigido a personas jóvenes.
 
Además, se establece un programa de intervención
temprana con las personas jóvenes desempleadas de
hasta 30 años con cualificación, a fin de que puedan
lograr una primera experiencia laboral.

Para Teresa Laespada, "es necesario impulsar
programas que favorezcan "la creación de un empleo
que permita desarrollar proyectos de vida dignos.
Además del mérito, el talento y el esfuerzo, también
importa la sociedad, la economía y el contexto y el
apoyo desde las instituciones públicas.

"La búsqueda de
empleo también es
un asunto público.
Las instituciones
tenemos un papel

muy relevante para
ayudar a conseguir

un empleo decente"



BIZIPARK

Miguel Ángel Gómez
Viar:

 
“Portugalete

contará con el
mayor

estacionamiento
seguro para

bicicletas de la red
foral Bizipark”

Portugalete contará con el mayor estacionamiento seguro
para bicicletas de la red foral BiziPark impulsada por el
Departamento de Transportes y Movilidad Sostenible,
que dirige nuestro compañero Miguel Ángel Gómez
Viar.

Contará con 64 plazas de aparcamiento e irá ubicado en
el parking del Polideportivo Municipal Pando Aisia, junto
al bidegorri que conecta la Margen Izquierda y Zona
Minera con la playa de La Arena.

El Departamento foral subvencionará con 85.000 euros
su instalación completa, mientras que el Ayuntamiento se
encargará de los trabajos para su acondicionamiento, y
también de su gestión y mantenimiento durante los cuatro
años de vigencia del acuerdo. 

“Un paso más en el objetivo de crear una amplia red de
infraestructuras que faciliten el uso de la bicicleta en
Bizkaia”, ha señalado el diputado Gómez Viar.
Portugalete dispone, además, de dos puntos de
reparación y mantenimiento para bicicletas y es uno de
los 9 municipios por los que se extenderá el Servicio de
Bicicleta Pública de Bizkaia “BizkaiBizi”. 

Contará, este mismo año, con 45 bicicletas eléctricas y 7
estaciones de anclaje donde cualquier persona usuaria
del servicio podrá disponer de una bicicleta pública para
sus desplazamientos. Todo ello en colaboración entre el
ayuntamiento y el departamento foral. 





VII ASAMBLEA DE MUJERES ELECTAS DE BIZKAIA 

La Junta Extraordinaria celebrada en la Casa de Juntas de Gernika con motivo del 8 de Marzo
homenajeó en esta ocasión a las regidoras de Bizkaia.

Nuestra compañera, Loly de Juan, ex alcaldesa de Basauri, fue una de las homenajeadas: "Las
mujeres tenemos que estar presentes en los órganos de decisión en todos los ámbitos. La paridad
no es una opción, es una exigencia de la sociedad que no puede ni debe privarse de la visión de
las mujeres, que no podemos renunciar a la mitad del talento, pero también soy consciente que no
podemos solo nosotras, necesitamos a la otra mitad, a ellos".



SEGUIMOS TRABAJANDO POR LA IGUALDAD 
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Entrega de los Premios Bidegileak en la
Agrupación Socialista de Portugalete a Esther
Cabezudo y Pilar Arenales, por su aportación a
la #Igualdad. El acto contó con la presencia de la
Secretaria de Igualdad del PSOE, Andrea
Fernández.

Teresa Laespada: “El feminismo es la fuerza de
cambio más potente que ha atravesado el siglo
XX. Socialismo y feminismo son dos grandes
corrientes políticas transformadoras que imponen
valores”.



PRESENTACIÓN
CANDIDATURA

Eneko Andueza: “La agenda
progresista sólo se va a poder

mantener si el liderazgo
socialista se refuerza en
nuestros ayuntamientos”

Mikel Torres:
“Siempre voy a mirar

hacia delante. El
presente y el futuro
exigen esfuerzo, y lo

voy a hacer
colaborando con los

vecinos y vecinas
para mejorar nuestra

ciudad”

Teresa Laespada: “El
Socialismo Vizcaíno es

sinónimo de buena
gestión, de ilusión y

muchas horas de
trabajo”
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120 aniversario

Carlos Fernández: “Barakaldo necesita con urgencia un nuevo impulso para
que vuelva a ser un referente” 

 
Durante el acto del 120 aniversario de la Agrupación Socialista de Barakaldo, el

candidato a la Alcaldía llama a rebelarse frente a la” inacción del PNV” 
 

Patxi López: “El PP no se acuerda de que ellos vaciaron la hucha de las
pensiones.  A la patronal, no le gusta que le toquen los bolsillos”



CANDIDATURA SANTURTZI

Teresa Laespada: Bizkaia necesita un nuevo impulso, un nuevo liderazgo para afrontar
con valentía y seguridad las transiciones que tenemos"

Eneko Andueza: “Euskadi avanza cuando los Socialistas estamos en los gobiernos”
 
Raquel Sánchez: "La derecha a los Socialistas no nos considera adversarios sino
enemigos. Entienden que la democracia solo funciona cuando ellos están en el poder.

Juan Andrades:
"Nos toca decidir

entre dos formas de
gestionar

totalmente distintas:
una pasiva y

acomodada; y otra
activa, dinámica, con
planificación y con

la mira puesta
siempre al futuro”. O

el PNV o los
Socialistas Vascos".



VARIANTE SUR
FERROVIARIA

Para los Socialistas Vascos y, en especial, para los de la Margen Izquierda y de la Zona minera, la
Variante Sur Ferroviaria "es un proyecto fundamental y estratégico". 

El portavoz municipal y candidato del PSE-EE a la Alcaldía de Santurtzi, Juan Andrades, explicó que
"dentro del PNV deberían reflexionar sobre a qué puerta deben llamar y a quién deben atender para que
la Variante Sur Ferroviaria sea de verdad una realidad”.

Además, dijo que "es precisamente la alcaldesa de Barakaldo, Amaia del Campo, la que está frenando la
puesta en marcha del proyecto de la Variante Sur Ferroviaria, un proyecto en el que, por el contrario, el
Departamento de Transportes del Gobierno vasco, dirigido por el socialista Iñaki Arriola, está poniendo
toda la carne en el asador.



CONFERENCIA
MUNICIPAL

POR UNA EUSKADI MEJOR. EUSKADI HOBEA

Nora Abete: “Tenemos otra forma de gobernar focalizada en las personas. Hemos
demostrado en todas las instituciones nuestra apuesta muy clara en materias como el
impulso al transporte público a través de los descuentos"

Begoña Gil: “Formamos parte de un proyecto que protege a la gente, que nos hace
avanzar en derechos y libertades y que está transformando el país"

Mikel Torres: “Los vecinos y vecinas saben que los ayuntamientos socialistas están  en
manos responsables. Trabajamos con solvencia y transparencia"



PENSIONES

La Candidata socialista a la Alcaldía de Bilbao y concejala de Movilidad y Sostenibilidad en el
Consistorio bilbaíno, Nora Abete, ha mostrado su satisfacción porque, gracias a la reforma
de la pensiones del Gobierno de España, en la capital vizcaína 92.000 personas han visto
revalorizada su pensión en un 8,5%. “Quiero poner en valor esta medida, que afecta a 9
millones de personas en España, a unas 300.000 en Bizkaia y a más de 90.000 en Bilbao.
Por lo tanto, me siento muy orgullosa de nuestra reforma, que apuesta por la dignidad, por la
cohesión y la convivencia de las personas”, ha asegurado.

Nora Abete, que participó junto a la portavoz del PSOE en la Comisión del Pacto de Toledo,
Mercè Perea, en la jornada de trabajo ‘Pensiones para el hoy y para el mañana’, que moderó
la diputada en el Congreso, María Guijarro, recordó que, en 2030, el 29 % de la población en
Bilbao será mayor de 65 años, “y ello nos obliga a redoblar los esfuerzos”.

Mercè Perea: “El Sistema Público de Pensiones garantiza a los jóvenes el presente y el
futuro. El presente en el mercado laboral, y un futuro con pensiones suficientes y dignas”

JORNADA DE TRABAJO: 'PENSIONES PARA EL HOY Y PARA EL MAÑANA

María Guijarro:"Estamos llevando a cabo políticas públicas de las que nos sentimos muy
orgullosos porque suponen dignidad, justicia y compromiso, siempre protegiendo a la gente.
“No da igual quien gobierne, hay dos formas diferentes: cuidar a las personas, proteger y
avanzar o crear incertidumbres y recortar derechos”
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